



El Norte de Castilla 165 años

SALAMANCA

Jueves
05.09.19
Nº 62.161
1,50 €

DIARIO INDEPENDIENTE FUNDADO EN 1854 :: salamanca.elnortedecastilla.es

TENER UN PERRO EN ZAMORA COSTARÁ NUEVE EUROS



El ayuntamiento aplicará una tasa por can, que se destinará a sufragar servicios para promover el bienestar social **P21**

'ANTHROPOGRAFÍAS' RECUPERA LA MEMORIA DE LA PROVINCIA

Una muestra en el palacio de La Salina abre una ventana a las pasadas generaciones **P10**

La Universidad suma ya más de 4.400 alumnos de nuevo ingreso matriculados



EN UNIONISTAS CF SE PONEN GUAPOS

El club presenta su línea de ropa para la presente temporada, que ya incluye los nombres de los jugadores **P45**

Varios jugadores de Unionistas de Salamanca CF con las distintas equipaciones para la nueva temporada. :: MANUEL LAYA

Aún falta el tercer plazo de inscripción y por el momento el 74% entra en su primera opción

La Universidad de Salamanca aborda su tercer plazo de matrícula para alumnos de nuevo ingreso con un total de 4.401 estudiantes ya matriculados, lo cual supone un incremento de cien más con respecto al curso anterior. La USAL se mantiene como «la preferida de Castilla y León» por los alumnos. **P2**

Arranca la feria Salamaq, a la que finalmente no acudirá el ministro Planas

La feria 'Salamaq 2019' abre hoy sus puertas con 537 expositores en más de 43.800 metros cuadrados, junto a los cerca de 1.700 ejemplares de la Exposición Internacional de Ganado Puro o a las jornadas profesionales. **P7**

Hallan el cadáver de Blanca Fernández Ochoa en la Sierra de Guadarrama

El cuerpo de la esquiadora Blanca Fernández Ochoa fue hallado ayer con signos de llevar más de una semana sin vida. El cadáver, oculto entre el ramaje, fue localizado con un golpe en la cabeza por un guardia civil que colaboraba en las tareas de búsqueda con su perro. **P40**

Castilla y León sufre ya la desaceleración y salva el crecimiento por los servicios

Tras iniciar 2019 con un empuje similar al del año anterior, la economía de Castilla y León ya sufre los efectos de la desaceleración. Con la agricultura

e industria en negativo, el crecimiento del PIB se apoya en los servicios –en especial el turismo y el sector inmobiliario– y la construcción. **P16**

La futura ordenanza de las terrazas abarcará las calles aledañas a la Plaza Mayor **P4**

Salamanca	2	Sociedad	38
Esqueletos	15	Deportes	40
Castilla y León	16	V	53
Opinión	22	SERVICIOS	
España	24	El tiempo	50
Mundo	28	Agenda	58
Economía	31	Cartelera	59
Cultura	34	Televisión	60

El Parlamento británico golpea de nuevo a Johnson al aprobar la ley que veta el 'brexit' duro **P28**

Descubre **El Norte de Castilla^{on+}**
La mejor forma de disfrutar de la **lectura digital**

PRÚEBALO 5,95 €/mes

Más información en elnortedecastilla.es
El Norte de Castilla 165



La USAL matriculó en julio a 100 alumnos más de nuevo ingreso que el pasado año

Alcanzan ya los 4.401 y el 74% de ellos podrán cursar la carrera que eligieron como primera opción en su solicitud

SALAMANCA. La inminente llegada del nuevo curso universitario 2019-2020 en la USAL, que será inaugurado oficialmente el próximo 12 de septiembre en el Paraninfo de las Escuelas Mayores, está generando positivas y esperanzadoras perspectivas para el Estudio salmantino. Si el martes se hacía público por parte del rector Ricardo Rivero de que dos jóvenes investigadores –Ainoa Cas-

RICARDO RÁBADE
Word Comunicación



tro Correa y Carlos Hernández-García– habían conseguido una financiación de 2,5 millones de euros para sufragar y desarrollar sus proyectos en el marco de la prestigiosa convocatoria ERC Starting Grants del Consejo Europeo de Investigación, ayer la institución académica revelaba unos datos especialmente relevantes y gratificantes el proceso de matriculación de nuevos alumnos.

Buena prueba de todo lo anterior es que la USAL aborda su tercer plazo de matrícula para estudiantes de nuevo ingreso con un total de 4.401 estudiantes ya matriculados, lo cual supone un incremento de cien jóvenes más con respecto al mismo periodo del curso anterior, según informó ayer la institución académica a través de un comunicado de prensa.

De los alumnos y alumnas que iniciarán sus estudios superiores el próximo curso académico 2019-2020, 3.268 lo harán en el grado elegido como primera opción, lo que significa que más del 74% de nuevos estudiantes cursará la titulación deseada, según se desprende de las estadísticas oficiales del tercer listado de matriculación en las cuatro universidades de la comunidad autónoma de Castilla y León.

Respecto a las notas de corte para el tercer plazo de matriculación que se abre hoy, 5 de septiembre, los primeros puestos los obtienen, un año más, Medicina, con 12,640; seguido de Biotecnología, con un 12,408; Odontología, con 12,014; Matemáticas, con 11,660; Física, 11,606; Fisioterapia, 10,853; Enfermería de Salamanca, con 10,852; Enfermería de Zamora, con 9,960; Enfermería de Ávila, con un 9,800; y Farmacia, 9,641.

Dobles titulaciones

En cuanto a las dobles titulaciones de Grado, la nota de corte más exigente para el acceso se ha registrado en Física y Matemáticas, con



La Feria de Bienvenida se celebrará el día 17 en el Campus Unamuno

Los más de 4.400 alumnos de nuevo ingreso que accederán este curso a la Universidad de Salamanca serán los grandes protagonistas de la Feria de Bienvenida que se celebrará el próximo 17 de septiembre en el pabellón deportivo del Campus Miguel de Unamuno. La nueva edición de la Feria de Bienvenida contará con un amplio elenco de puestos, donde se dará información a los nuevos alumnos sobre los servicios universitarios con los que cuenta la institución académica, como la orientación al universitario, las actividades culturales, el asesoramiento laboral, la asistencia psicológica y las actividades deportivas.

El resto de campus de la Universidad de Salamanca también acogerán ferias de bienvenida en las semanas venideras. Así, el 18 de septiembre se celebrará en el pabellón deportivo del campus de Zamora, el 19 en la Escuela Politécnica Superior de Ávila y el 24 de septiembre en Béjar.



13,250, seguida de la doble titulación en Biotecnología y en Farmacia, con 13,083; Administración y Dirección de Empresas y Derecho, con 11,286; Administración y Dirección de Empresas y Traducción e Interpretación, con 11,230; y Derecho y Criminología, con 11,177.

La Universidad de Salamanca continúa siendo la preferida de Castilla y León por los estudiantes como lo refleja el dato de que casi la mitad de los jóvenes (48,31%) elige como primera opción alguna titulación del Estudio salmantino. Así, de los 30.420 jóvenes que han manifestado su deseo de cursar un grado o una doble titulación de Grado en las diferentes universidades públicas de Castilla y León, 14.697 se decantaron por Salamanca (48,31%), cifra muy superior a la de la Universidad de Valladolid (27,60%) y muy por delante de León (15,02%) y Burgos (9,05%).

Respecto a las titulaciones más demandadas en la Universidad de Salamanca, las estadísticas sitúan a Medicina, con 4.692 solicitudes; Enfermería de Salamanca, con 3.264; Psicología, con 2.463; Enfermería de Ávila, con 2.214; Enfermería de Zamora, con 2.153; Criminología, con 1.728; Farmacia, con 1.519; Fisioterapia, con 1.481; Biología, con 1.403; Derecho, con 1.291 y Odontología, 1.245, como las más solicitadas.

Teniendo en cuenta la distribución por campus, en Ávila las titulaciones más demandadas son Enfermería, con 2.214 solicitudes; Educación Primaria, 288; Educación Infantil, 230; Gestión del Turismo, con 219; e Ingeniería Civil, con un total de 152.

En el campus de Béjar destacan especialmente el grado de Ingeniería Mecánica, con 169, e Ingeniería Electrónica, con un total de 147 solicitudes.

Finalmente, en el campus universitario de Zamora, la titulación de Enfermería registró 2.153 solicitudes, seguida de Educación Primaria, con 342 peticiones; Educación Infantil, con 283; la doble titulación de Grado en Educación Infantil y Primaria, con 232; e Ingeniería Mecánica, con 221.

Una vez ya concluidos los dos pri-

meros plazos de matrícula, desarrollados en el mes de julio, se abre el tercer y último plazo, fijado para hoy y mañana. Los estudiantes deberán estar atentos a las fechas de publicación de las listas de admitidos y consultar su situación personal en la aplicación de preinscripción de la Universidad de salaman-

ca, como es <https://www.usal.es/preinscripcion-y-admision-curso-201920>.

Aquellos que estén admitidos deberán ponerse en contacto con el centro correspondiente -facultad o escuela- para confirmar la fecha y la hora de matrícula dentro de los plazos oficiales establecidos por la

Medicina y Biotecnología tienen las notas de corte más altas y el tercer plazo para realizar la inscripción se abre hoy

institución docente.

En el caso de haber resultado admitido en una titulación y el alumno o alumna decide no matricularse en el plazo indicado, decaerá en su derecho y no podrán matricularse en ésta ni en las titulaciones posteriores. Únicamente podrá optar a las titulaciones anteriores.